

» PRESSE NATIONALE

Politique 

L'inter

CÔTE D'IVOIRE / SÉNAT : LE SUCCESSEUR DE JEANNOT AHOUSSOU-KOUADIO CONNU AUJOURD'HUI • DE NOUVELLES DÉCISIONS ATTENDUES • LES MINISTRES RETIENNENT LEUR SOUFFLE

Ce jeudi 12 octobre 2023, à la Fondation Félix Houphouët-Boigny pour la recherche de la paix de Yamoussoukro, les sénateurs seront réunis dans le cadre de la séance inaugurale de la deuxième législature du Sénat. A l'ordre du jour, un seul point : l'élection du président de l'Institution. Il ne s'agira, bien sûr, pas de Jeannot Ahoussou-Kouadio, président sortant, qui n'a pu se faire réélire dans la région du Bélier. Un nom revient toutefois avec insistance, celui de l'ex-chef de la diplomatie ivoirienne, Kandia Kamissoko Camara. Alassane Ouattara devrait par ailleurs nommer, dans les prochaines heures ou les prochains jours, un Premier Ministre et un nouveau Gouvernement. En attendant, tous retiennent leur souffle : des ministres aux membres des cabinets...

Economie 

soirinfo

MARRAKECH / ASSEMBLÉES ANNUELLES DU FMI ET DE LA BANQUE MONDIALE : ADAMA COULIBALY MULTIPLIE LES RENCONTRES ET CONTACTS

Le ministre ivoirien de l'Économie et des Finances, Adama Coulibaly, est à Marrakech, au Maroc, dans le cadre des Assemblées annuelles du FMI et de la Banque mondiale. Le membre du Gouvernement ivoirien y multiplie en effet les rencontres et les contacts avec d'importants partenaires au développement. Le mardi 10 octobre dernier, il a eu des échanges avec le vice-président senior de l'Agence japonaise de coopération internationale (JICA), Naoki Ando et le Directeur du département Afrique du FMI, Abebe Selassie.

Notre Voie

APPUI BUDGÉTAIRES ET INDICATEURS DE PERFORMANCE 2023-2025 : LA CÔTE D'IVOIRE ET L'UNION EUROPÉENNE ACCORDENT LEURS VIOLONS

Les secteurs de la protection sociale, de la lutte contre la déforestation, de l'agriculture durable, de la gouvernance économique et de la finance verte en Côte d'Ivoire vont bénéficier d'un appui budgétaire de l'Union européenne, d'un montant de 50 millions d'euros (32,750 milliards de FCFA) sur trois ans. En vue du décaissement efficient de ce fonds par les Ministères techniques de Côte d'Ivoire et de la détermination des indicateurs de performance, un atelier de formation a débuté, le lundi 9 octobre 2023, à Seen hôtel, à Abidjan-Plateau. L'atelier est l'initiative de la Cellule de coordination du partenariat stratégique Côte d'Ivoire - Union européenne.

RECASEMENT DES ARTISANS FERRAILLEURS D'ABOBO : LE GOUVERNEMENT OFFRE

Inscrit sur la feuille de route 2023 du Gouvernement ivoirien, le projet "Construction de hangars" à Abobo-N'Dotré, destiné à abriter les artisans ferrailleurs déguerpis des abords de la voie express du quartier Anador, dans la commune d'Abobo, ainsi que d'autres artisans, arrive à son terme. Pour s'enquérir de l'état d'avancement des travaux de ce site moderne d'un coût de 200 000 000 de FCFA entièrement financé par l'État ivoirien, le Ministère de Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME y a conduit une mission, le mercredi 11 octobre 2023. "Ce hangar peut accueillir 50 grossistes. Avec la prochaine construction de la mezzanine, nous aurons recasé 1000 artisans", s'est félicité, Dr Yao Sylver Konan, directeur général (DG) de la Promotion des PME et de l'Artisanat, représentant le ministre.

LUTTE CONTRE LA FRAUDE À MARCORY : LE MINISTÈRE EN CHARGE DU COMMERCE FAIT UNE IMPORTANTE SAISIE

Alors que la population ivoirienne continue de faire face à la hausse des prix des denrées alimentaires, un autre mal d'ordre sanitaire la guette. C'est celui des produits alimentaires périmés, corrompus et prohibés, qui sont en vente par plusieurs opérateurs économiques. Dans sa volonté de mettre fin à ces pratiques illicites, le Ministère du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME a mis la main sur un gérant d'un hôtel-restaurant, à Biétry, dans la commune de Marcory. C'était le jeudi 5 octobre 2023. Ce sont des produits alimentaires composés, entre autres, de beurre, fromage, saucisse, de la viande de bœuf, qui étaient dissimulés dans les congélateurs dudit gérant, qui ont été saisis.

FONDS DE PRÉVOYANCE DES EAUX ET FORÊTS : DE BONNES NOUVELLES POUR LES ADHÉRENTS

Le président du Conseil d'administration du Fonds de prévoyance des Eaux et Forêts, le capitaine Alidjou Touré, annonce de bonnes nouvelles pour les adhérents. Il a en effet révélé, au cours d'un entretien, que "les différents syndicats ont été informés par le ministre Tchagba Laurent que du fait du caractère obligatoire du prélèvement des adhérents à la source, il leur est demandé de fournir la liste de leurs membres qui ne veulent pas être prélevés, afin que leurs noms soient retirés". Il précise cependant que "ces syndicats ont organisé une assemblée générale et toutes leurs résolutions portent sur le Fonds de prévoyance des Eaux et Forêts".

Société ↘

LUTTE CONTRE LE CANCER DE SEIN : MME DOMINIQUE OUATTARA LANCE LES ACTIVITÉS D'OCTOBRE ROSE

La Première Dame, Madame Dominique Ouattara, était hier, mercredi 11 octobre 2023, au Centre national de radiothérapie et d'oncologie Alassane Ouattara à Cocody (CNRAO) pour le lancement officiel des activités d'Octobre rose pour la lutte contre le cancer du sein. A ses côtés, plusieurs membres du Gouvernement, les épouses des présidents d'Institution et des ambassadeurs. Ce fut l'occasion pour l'épouse du Chef de l'État de féliciter la première responsable du CNRAO, Pr Judith Kouko Coulibaly, pour les performances du centre dont l'avènement a permis de réduire de 25% les décès liés au cancer du sein.

INHP : LE PROFESSEUR DANIEL EKRA, NOUVEAU DG

Le Professeur Daniel Ekra, ex-directeur coordonnateur du Programme élargi de vaccination (DC-PEV), a été nommé directeur général de l'Institut national d'Hygiène publique (INHP). Il a officiellement été installé, hier, mercredi 11 octobre 2023, par le Professeur Soro Kountélé Gona, directeur de Cabinet adjoint du ministre en charge de la Santé. Il remplace à ce poste, le Pr Benié Bi Vroh, décédé, le 11 août dernier,

dans un accident tragique.



CRÉATION DU CENTRE DE FORMATION DÉDIÉ AUX MÉTIERS DU BTP ET DES MINES : UN ACCORD DE FINANCEMENT DE 645 MILLIONS DE FCFA SIGNÉ, HIER

645 291 406 FCFA. Ainsi s'élevé l'appui financier du Fonds de développement de la formation professionnelle (FDFP) pour la création du Centre de formation technique et professionnelle conforme aux standards internationaux dédié aux métiers des travaux publics et des Mines (CF-TPM). La signature de la convention de financement a eu lieu, hier, mercredi 11 octobre 2023, à Marcory. A l'occasion, le directeur de cabinet du Ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, Moustapha Sangaré, a félicité le Consortium des Entreprises du Secteur des Travaux Publics et des Mines de Côte d'Ivoire (CESTPM-CI).



ÉDUCATION / JOHN FRANCIS BINEY (COMMISSAIRE GÉNÉRAL DES EGENA) : "LE GOUVERNEMENT A ÉNORMÉMENT INVESTI DANS CE DOMAINE"

Le Commissaire général des États généraux de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation (EGENA), John Francis Biney, a expliqué le rapport de synthèse des EGENA mis en ligne, le mercredi 4 octobre dernier. "Du point de vue des investissements, il faut savoir que l'État de Côte d'Ivoire a fait de l'éducation une priorité. Cela s'est traduit dans les faits à des allocations budgétaires assez élevées. En termes d'engagement et d'investissement, le Gouvernement a énormément investi dans ce domaine", a-t-il déclaré, le lundi 9 octobre 2023, à 15h, lors du magazine télévisé de la RTI "ça fait l'actualité".



VU SUR LE NET

Economie



FORMATION MARITIME : COLONEL KARIM COULIBALY RÉÉLU À LA TÊTE DU REFMA

Le directeur général de l'Académie régionale des sciences et techniques de la Mer (ARSTM), colonel Karim Coulibaly, vient d'être reconduit à la tête du Regroupement des établissements de formation maritime africains (REFMA), pour un deuxième mandat de 2 ans. C'était à l'occasion de la 6e Assemblée générale de cette organisation, tenue récemment, à Agadir, au Maroc. Il a été réélu à l'unanimité des membres du bureau. Le REFMA, faut-il le souligner, est l'organe spécialisé de la Conférence ministérielle sur la Coopération halieutique entre les États africains riverains de l'océan Atlantique (COMHAFAT). Créé en 2002, il a pour mission le renforcement de la formation professionnelle et technique maritime et le développement de la recherche halieutique et des sciences de la mer des États membres de la COMHAFAT.



CNDIGIT : LES DSI DES MINISTÈRES AU CŒUR DE L'OBJECTIF ZÉRO PAPIER À L'HORIZON 2030

Le Ministère de la Communication et de l'Économie Numérique organise un atelier, le vendredi 13 octobre prochain, à l'hôtel Ivotel au Plateau, sous la présidence effective de Monsieur le Ministre de la Communication et de l'Économie Numérique, Amadou Coulibaly, en vue de renforcer la synergie entre le Comité national de digitalisation et les DSI, en présentant les initiatives clés et les engagements pour la transformation digitale de l'administration publique. Cet atelier a pour thème : "Les DSI au cœur de la vision Zéro Papier 2030". Le Ministère de la Communication et de l'Économie Numérique, entend, à travers cet atelier, outiller les DSI des différents Ministères afin qu'ils puissent relever les défis actuels et futurs de la digitalisation, mais aussi assurer une collaboration plus étroite entre les différents DSI des entités



ÉDUCATION NATIONALE : LE MINISTÈRE APPELLE À UN ENGAGEMENT RÉPUBLICAIN DE L'ENSEMBLE DES ACTEURS POUR LA RÉUSSITE DE L'ANNÉE SCOLAIRE 2023-2024

L'inspecteur général, coordonnateur général de l'Inspection générale du Ministère de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation (MENA), Adama Coulibaly, a appelé, ce mardi 10 octobre 2023, au Plateau, à l'engagement républicain de l'ensemble des acteurs du système éducatif et au respect scrupuleux de l'ensemble des orientations définies dans le cadre du fonctionnement de l'école et des obligations prescrites. Adama Coulibaly s'exprimait sur la thématique de la "Rentrée scolaire 2023-2024", au cours de la conférence de presse hebdomadaire "Tout savoir sur" (TSS), du CICG. (Source : CICG)



TIRAGE AU SORT DE LA CAN 2023 : LA POLICE NATIONALE ANNONCE UN "RÉAMÉNAGEMENT" DU PLAN DE CIRCULATION DANS LES DEUX SENS DU BOULEVARD FÉLIX HOUPHOUËT BOIGNY (EX-VGE) À L'AÉROPORT, CE JEUDI

La Direction générale de la police nationale (DGPN) a annoncé un "réaménagement" du plan de circulation dans les deux sens du Boulevard Félix Houphouët-Boigny (ex-VGE) à l'Aéroport Félix Houphouët-Boigny, ce jeudi 12 octobre 2023, de 15h00 à 22h00, à l'occasion du tirage au sort de la 34e édition de la Coupe d'Afrique des Nations 2023, qui aura lieu au Parc des Expositions dans la commune de Port-Bouët. "Chers automobilistes et usagers de la route, à l'occasion de la cérémonie du tirage au sort de la 34e édition de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN 2023) qui aura lieu au Parc des Expositions d'Abidjan, le Jeudi 12 octobre 2023, à partir de 19h, la circulation habituelle est réaménagée dans le sens Boulevard Félix Houphouët-Boigny (ex-VGE) - Aéroport Félix Houphouët-Boigny et Aéroport Félix Houphouët-Boigny - Boulevard Félix Houphouët-Boigny (ex-VGE), de 15h00 à 22h00", a indiqué la note.



ADJAMÉ : LE MINISTÈRE DE LA COMMUNICATION SENSIBILISE ET FORME LES UTILISATEURS DES MÉDIAS SOCIAUX

À l'initiative du Ministère de la Communication et de l'Économie numérique, une formation à l'utilisation responsable des médias sociaux a eu lieu, le mercredi 11 octobre 2023, à la Mairie d'Adjamé. Plusieurs personnes ont en effet été conviées à cette formation, notamment les jeunes, les adultes et même les personnes du 3e âge de cette commune populaire. Elles ont suivi avec beaucoup d'intérêt cette formation qui a aussi enregistré les présences de MM Kamagaté Ibrahim, 3e adjoint au maire, représentant le Maire Soumahoro Farikou et le sous-directeur de la formation et du développement des compétences, Adon Akon, représentant le Ministre de Communication et de l'Économie numérique.



DISTINCTIONS D'ACTEURS DU SYSTÈME ÉDUCATIF IVOIRIEN, DONT 12 MINISTRES

Le Ministère de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation a décoré, ce mercredi 11 octobre 2023, plusieurs personnalités, ainsi que des partenaires de l'éducation et des enseignants, pour leurs contributions au développement du système éducatif ivoirien. Mme Mariatou Koné, la ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, a salué les hautes personnalités ivoiriennes pour l'appui

significatif apporté dans leurs régions et dans leurs domaines de compétence, à la mise en œuvre de la politique de l'école pour tous. Des membres du Gouvernement, dont le ministre d'État, ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, ont été décorés, ainsi que des ministres-gouverneurs, des officiers généraux, des directeurs généraux, des professionnels des médias, des partenaires techniques et financiers.



LA 11E ÉDITION DE LA JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA FILLE LANCÉE À L'UNIVERSITÉ FHB D'ABIDJAN

Le Ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant (MFFE) a lancé, mercredi 11 octobre 2023, en collaboration avec l'Organisation solidarité pour étudiantes (OSE), les festivités de la 11e édition de la Journée internationale de la fille (JIFI) avec les étudiantes de l'Université Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan, autour du thème "Inégalités sociales et jeunesse féminine". Pour le directeur de cabinet du MFFE, Moussa Diarrassouba, cette Journée est une contribution au développement du potentiel des jeunes filles qui constituent une force motrice pour la construction de sociétés plus justes, plus durables et un encouragement à leur leadership.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**
f X Instagram YouTube LinkedIn WhatsApp TikTok

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale